
Что будет с рынком БАД? 

Актуальная тема сегодняшнего дня- это санкции и их 

последствия. 

Для российских производителей БАД открылись новые 

возможности по импортозамещению, считают эксперты. 

Так например, большое количество зарубежных 

компаний использует российское сырье для 

изготовления биоактивных добавок и других продуктов 

для здоровья, которые продавались на популярном 

маркетплейсе. 

Российские производители в состоянии заместить эту продукцию по качеству и по цене 

это будет в несколько раз дешевле, чем западные аналоги, говорилось на 

экономическом форуме 2022. 

Что делать, если вы решили заняться производством БАДов сейчас? 

Мы советуем, выбрать бизнес-модель, по которой вы будете развиваться- это привлечь 

специалистов на аутсорсинге, которые возьмут на себя обязанности по производству 

вашего продукта. Так вы снизите риски в работе. 

А обращаясь к специалистам, хорошо знакомых с технологией, вы приобретаете опыт в 

освоении продукции, и при этом сокращаете сроки выхода на рынок, повышая свою 

конкурентоспособность. 

Оставьте свою заявку на контрактное производство по ссылке https://bhlab.ru/ или 

напишите сообщение и наши менеджеры свяжутся с вами. 

 

https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fbhlab.ru%2F&post=-196558352_380&cc_key=

